

# *Les policiers impliqués dans le meurtre de George Floyd seront jugés aux États-Unis*

---

Image not found or type unknown

Washington, 6 janvier (RHC) Trois anciens policiers de Minneapolis, Etats-Unis, liées à l'assassinat de l'Afro-Américain George Floyd en mai 2020 seront jugées le 20 janvier pour violation des droits civils, ont rapporté ce jeudi des médias locaux.

Les anciens agents Tou Thao, J. Kueng et Thomas Lane seront jugés pour avoir aidé et incité à la mort du citoyen noir de 46 ans et l'avoir privé de ses droits, a confirmé l'agence Associated Press.

En juin 2021, l'ex-officier Derek Chauvin a été condamné à 22 ans et 6 mois de prison pour avoir asphyxié Floyd avec un genou dans le cou pendant 9 minutes alors que la victime répétait "Je ne peux pas respirer". Cette phrase est devenue un symbole de la lutte contre le racisme et la violence policière.

Au cours du procès de Chauvin, les preuves ont montré que les trois autres agents avaient aidé à immobiliser Floyd, en particulier Kueng s'est agenouillé sur le dos du détenu et Lane a tenu ses jambes tandis que Thao retenait les passants pour les empêcher d'intervenir.

La vidéo de l'arrestation, sur laquelle on voit l'action de chacun d'entre eux, a suscité des protestations dans le monde entier et des protestations massives contre le racisme et les brutalités policières.

Le président des États-Unis, Joe Biden, a promis de soutenir une réforme de la police pour éviter des morts comme celles de Floyd, mais les négociations au Sénat sur ce sujet ont échoué en septembre et la question est bloquée, malgré son approbation à la Chambre basse. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/282040-les-policiers-impliques-dans-le-meurtre-de-george-floyd-seront-juges-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**